
Fachschaftsprotokoll
Enya (hat übrigens keine Ahnung was sie hier tut)

18. Juni 2025

Anwesende: Kai, Brohannes, Samuel, Jannick, Grey, Simon, Noah, Markus, Enya

Alumni:

Gäste:
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:40 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Kai

• Protokoll: Enya (hat übrigens keine Ahnung was sie hier tut)

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nein.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Nein.

2 Checkliste/Kalender
• Datenschutz

Leute, denkt an Datenschutz!

• Neue Lehrpreisumfrage?
Läuft. Sollte bald ausgewertet werden. Wer hat den Lehrpreis zurzeit? Es ist der
Breuer!

• Unbeantwortete Mails
Eine Mail von der Uni: Tische und Stühle zu verschenken aus dem KG 4. Ten-
denziell bräuchten wir das nicht, aber das Aquarium hat anscheinend schlechte,
quietschende Stühle. Dürfen wir da neue reinstellen? Wir sollten Dummin fragen.
Simon beantwortet die Mail. Die Stühle könnten auch in den Keller.
Eine Zahlungserinnerung ist noch da: Rechnungsdatum 06.06. Ankunft der Mail
09.06. GO-Antrag auf Neuen TOP. angenommen.

• CERN-Fahrt

3 StuRa (Abstimmung)
Da war Benni, der ist nicht da. Es gab einen Finanzantrag KG 4-Sommerfest (bei dem
auch alle Studis willkommen sind). Das Geld soll für zwei Bands verwendet werden.
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Sommerfest (Geschichte Politik...)

Option Stimmen Betrag

1000 € 0
900 € 0
600 € 4
300 € 4 300€

0 € 0

Vorstandsbericht Sie suchen paar Stellen: ProtokollantIn, Vorstand, Social Media
Leute. Vielleicht sollte man den Vorstand vor die Kamera stellen für social media. Es ist
eine Vollversammlung am 01.07.

4 Sommerfest
Mathe sucht Leute für die Karaoke und das Kinderschminken. Vielleicht können sie uns
ihren Schichtplan schicken :) Auf der FS-Website findet man übrigens nur das Sommerfest
von letztem und nicht diesem Jahr. Es hängen in der Physik noch keine Plakate, wir
haben die auch nicht sondern die Mathe. Kai fragt nach Plakaten in der Mail, die er
wegen dem Schichtplan schickt. Wer stellt die Schminke? Irgendjemand meinte, dass die
Mathe die Schminke stellen sollte, da wir das davor sonst gemacht haben.

5 Sonstiges

5.1 Müll

Wir haben einen Kühlschrank. Wer an dem rumdreht wird von Kai unter die Erde ge-
schickt. Yay! Jemand muss den Toner holen, wir können mal den Hausmeister fragen.
Die alten Vorlesungs-Evas aus den 90ern sollten mal geschreddert werden, vielleicht las-
sen sich die 10 Ordner auch digitalisieren? Wie steht’s mit Datenschutz? Stand 2019: Es
gibt eine Datenschutzbeauftragten-Mail aber keinen Datenschutzbeauftragten. Eigent-
lich müssen wir Evas haben. Wir sollten die Evas wegschmeißen, deren Professoren wir
nicht mehr kennen.
Wir sollten mal wieder Bücher verteilen, das Planungs-Wochende bietet sich an.

Ende der Sitzung: 19:18 Uhr
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